



ROTARY CLUB LA CHAUX-DE-FONDS

Fondé le 10 mars 1928

Réunions le mardi à 12h15

Période d'essai 1^{er}, 2^e et 3^e mardi

Autre restaurant 4^e mardi du mois

**Au Siam Orchidée avec des propos de
terrasse**



BULLETIN no 02 du 12.07.2016

Présidence : Olivier Racine

Bulletin : P.-Y. Blanc

Joyeux anniversaire : Aucun



Visiteur : Pierfranco Villa, assistant du Gouverneur.

Présence à l'extérieur : M. Von Bergen au RC Payerne-La Broye, le 05.07.

Agenda du Club :

- Vélothon/Minex, 21 août.
- Visite du Gouverneur, 06 sept.
- Torrée du Club, 25 sept. A la Gréville.
- Conférence S3, 25 octobre, action présidentielle en faveur des enfants diabétiques.
- 28 et 29 octobre, nous recevons les membres du RC Dijon.
- Sapin Solidarité, 08 décembre.

Agenda du District

- Rotary Day, 10 sept. Les Clubs des 3 districts de Suisse et du Liechtenstein présenteront le Rotary au public.

Comité : 09.08, Helvétie 59, chez Olivier

Bulletin No 01 sur le site.

Prochaine réunion : Le 19 juillet au Chevreuil pour des propos de terrasse **sur inscription jusqu'au jour même à 9 heures.**

Bye-bye, les amis !

« Servir et disparaître ». Telle doit être la devise d'un gouverneur. Etoile filante, il passe dans le ciel du district, brille un court instant puis s'éteint à l'horizon de son année. Sans s'incruster ici, il rejoint les Iles des Bienheureux, où les âmes vertueuses de ses prédécesseurs goûtent à un parfait repos, le cœur exempt de soucis (cf Hésiode, Les Travaux et les Jours).

Dans cette nouvelle félicité, j'emporte le souvenir d'une magnifique aventure avec vous. Une folle année à la tête d'un si bon district, ça marque son homme. Je revois vos visages, j'entends vos voix, vos rires, je repense à vos projets, je visite en esprit vos clubs si vivants. Les Rotariennes et les Rotariens, ce sont surtout des personnes amies. Je vous remercie de m'avoir si bien accueilli et de m'avoir procuré de telles richesses humaines.

Et maintenant, Yves, à la niche, me crie ma femme ! Je m'embaume, je me ceins de bandelettes, je deviens momie, je disparaiss dans une nouvelle vie. Comme ce gouverneur de l'Égypte ancienne, je resterai avec vous sous la forme d'une statue décapitée. Les gouverneurs passent, le Rotary reste. Vive le Rotary !

DG Yves Tabin

23.06. 2016

